

Junaeb entregó \$740 millones en becas a estudiantes

Los beneficiados son estudiantes que ya contaban con el beneficio en años anteriores.

Redacción / Fabiola Vega M.
La Estrella de Antofagasta

\$740

millones ha entregado la Junaeb en becas para los estudiantes de la región.

Más de 740 millones de pesos en renovación de becas a estudiantes de enseñanza básica, media y superior ha entregado la Junaeb en la región y que tienen como objetivo apoyarlos durante su proceso formativo y asegurar su permanencia en el sistema educacional mediante apoyos monetarios.

Cabe señalar que este monto que contempla la entrega del beneficio durante todo el 2024.

La encargada de Becas de Junaeb, Constanza Palma, señaló que “empezamos desde el mes de marzo

a generar las renovaciones para el 2024, trabajamos en constante coordinación y colaboración con las universidades, sobre todo para la Beca Presidente de la República y la Beca Indígena”.

En el caso de la Beca Indígena a la fecha se han renovado un total de mil 257 becas a estudiantes de enseñanza básica, media y superior, con una inver-



JUNAEB HA ENTREGADO MÁS DE \$740 MILLONES EN BECAS A ESTUDIANTES DE LA REGIÓN.

sión que supera los 331 millones de pesos.

Se trata de un aporte de libre disposición que se paga hasta en 10 cuotas al año, dirigido a estudiantes de educación superior, de ascendencia indígena acreditada por la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, Conadi, con un promedio de notas de mínimo 4.5 en educación superior renovantes y 5.0 para egresados de enseñanza media y que estén en un tramo del Registro Social de Hogares hasta el 60%.

“Hemos avanzado bastante y por lo menos para Beca Indígena llevamos más de 1400 alumnos be-

cados, esa beca es de asignación regional, lo que nos demanda mayor trabajo porque validamos aquí los requisitos. Durante el mes de abril se sigue trabajando en renovaciones, todavía no se trabaja con los postulantes”, señaló.

También se han entregado las renovaciones de la Beca Presidente de la República que ha beneficiado a 657 alumnas y alumnos de enseñanza media y superior, que pone en valor su mérito académico y que ha significado una inversión de poco más de 370 millones de pesos.

El programa busca que estudiantes socioeconómi-

camente vulnerables, de alto rendimiento escolar al inicio de la educación media, lo puedan mantener durante la educación media y superior.

Las y los estudiantes de educación superior solo pueden renovar el beneficio obtenido en enseñanza media. Es un aporte de libre disposición que también se paga de manera mensual de marzo a diciembre.

POSTULACIONES

Es importante destacar que para quienes postularon por primera vez a un beneficio, tendrán los resultados a partir del 8 de

mayo aproximadamente, cuando a través de las redes sociales y el sitio web, se difundan los resultados de la Beca Indígena, Beca Residencia Indígena y Beca Presidente de la República.

Mientras que quienes quieran conocer más sobre cómo realizar el proceso, deben saber que antes de postular o renovar, deben inscribir o actualizar los datos en el Registro Social de Hogares y abrir una cuenta rut del Banco Estado para agilizar los pagos. Y si se desea postular a la Beca Indígena o Residencia Indígena, se debe contar con los certificados de Conadi. 🗺️